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COMISSÃO LOCAL DE FACILITAÇÃO DE COMÉRCIO NA ALFÂNDEGA DO PORTO DE 

VITÓRIA/ES – COLFAC/VITÓRIA 

 

25ª REUNIÃO DA COLFAC/VITÓRIA 

ATA 

21/11/2023, terça-feira, 14h 

Reunião híbrida, realizada no auditório da Receita Federal do Brasil em Vitória/ES e 

via Microsoft Teams  

 

Representantes da Colfac/Vitória presentes:  

  

Luiz Claudio Peixoto Lobo RFB – COORDENADOR SUPLENTE 

Fabiana Pereira Lins ANVISA – MEMBRO TITULAR 

Emiliano de Aguiar Pedrozo VIGIAGRO – MEMBRO TITULAR 

  

  
  

  

  

  

ABERTURA 

O Coordenador Suplente da Colfac/Vitória, Delegado-Adjunto da Alfândega do Porto de 
Vitória, Sr. Luiz Claudio Peixoto Lobo, iniciou a reunião e deu as boas-vindas a todos os 
participantes, informando que estaria substituindo o Delegado titular da Alfândega, em 
função de viagem a serviço. Após, foi feita a leitura dos itens de pauta aprovados, todos 
propostos pela Sra. Ana Cristina da Silva Milka, do departamento de 
Faturamento/Exportação da empresa Vitoria Ship Supplier. 

Pauta: 

1. Interação da Alfândega com o sistema PSP (Porto Sem Papel); 

2. Criação de um dossiê para comunicação e liberação dos fornecimentos de bordo; 

Passou-se, então, ao início dos debates. 
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1 INTERAÇÃO DA ALFÂNDEGA COM O SISTEMA PSP (PORTO SEM PAPEL); 

Passada a palavra para a Sra. Ana Cristina da Silva Milka, que estava presente no 

auditório, ela disse estar ocorrendo uma situação nova relativamente ao Porto Sem 

Papel, que ainda é um sonho para os fornecedores de bordo. Diz que os fornecedores 

de bordo não foram incluídos no Porto Sem Papel, pois ainda depende das agências para 

protocolarem as informações, e elas estariam adicionando custos ao processo.  

O Sr. Ricardo Prata, também representante de fornecedores de bordo, complementou 

que realmente seria interessante fazer a solicitação da anuência da Anvisa por meio do 

Porto Sem Papel.  

A Sra. Fabiana Pereira Lins, Coordenadora da ANVISA no Espírito Santo, estava presente 

na reunião via Microsoft Teams, mas por problemas técnicos o som dos participantes 

virtuais não estava sendo transmitido no auditório. Por esse motivo, inicialmente a 

reunião seguiu para os presentes na Receita Federal sem que tivessem conhecimento 

da sua presença.  

O Sr. Douglas Fonseca Coutinho, Auditor-Fiscal Chefe da Sacit (Seção de Controle de 

Intervenientes, Carga e Trânsito Aduaneiro) da Alfândega do Porto de Vitória, explicou 

que o título do tema da pauta não estava apropriado, visto que não se trata de interação 

com a Alfândega (Receita Federal), mas, sim, com a ANVISA, que passou a ter a 

necessidade de interação de representante do transportador, no caso, das agências 

marítimas, no Porto Sem Papel. Ele disse ter entrado com contato com a ANVISA que 

teria informado que participaria da reunião. Explicou que a informação passada pela 

ANVISA sobre o assunto é que essa interação é necessária ser feita pelo agente de carga, 

pois o interessado em obter a provisão de bordo é o transportador, então ele deve 

cadastrar e indicar quem irá atendê-lo. Sugeriu que, sobre a cobrança das agências, que 

os fornecedores de bordo entendem inadequada, o Sindamares se manifestasse. 

A Sra. Ana Cristina da Silva Milka afirmou que já teve problema pois um seu 

fornecimento de bordo foi travado por falta da anuência da agência. O Sr. Douglas 

Fonseca Coutinho informou que já tinha mencionado para a Coordenadora da ANVISA 

sobre essa dificuldade de obter a anuência em tempo hábil, já que muitas operações 

ocorrem no fim de semana. Na ocasião a Coordenadora local respondeu que não existe 

a necessidade de ter uma resposta, o que precisa é protocolar a informação, com a 

antecedência necessária, de que ocorrerá aquele fornecimento de bordo. Ainda que não 

haja ninguém de plantão, a ANVISA, avisada em tempo hábil, se for o caso irá atuar como 

elemento surpresa, uma fiscalização eventual, a ANVISA fará a sua gestão de risco. 

A Sra. Ana Cristina da Silva Milka asseverou que como eles comunicam as agências e elas 

comunicam a ANVISA, muitas vezes eles não recebem o retorno. Adicionou que agora o 

plantão da Alfândega não dá impedimento para o fornecimento de bordo sem a 

comunicação da ANVISA. 
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O Sr. Douglas Fonseca Coutinho esclareceu que a Receita tem o dever de zelar pelo 

cumprimento de todas as obrigações, inclusive aquelas instituídas pelos órgãos 

anuentes. Então, como está previsto que basta o protocolo de comunicação da ANVISA,  

a RFB de posse desse protocolo pode liberar, pois foi atendido o tratamento 

administrativo previsto para essa operação.  

Acrescentou, pelo histórico, que quando implementaram o novo processo de 

exportação com a DUE e o despacho a posteriori de fornecimento de bordo, houve um 

problema parecido com relação à cobrança das agências marítimas e, na ocasião, a RFB 

agiu como mediadora e chegaram a um bom termo. Neste caso, porém, como decorre 

de uma obrigação imposta pela ANVISA, propôs que fosse ela desta vez a intermediar a 

questão. 

Nesse momento a Sra. Fabiana Pereira Lins, Coordenadora da ANVISA no Espírito Santo, 

avisou no chat da sua presença, já que o áudio do Teams não estava chegando aos 

presentes no auditório. Manifestou-se, então, por escrito, da seguinte forma: “A 

comunicação de abastecimento precisa ser inserida no PSP pra uma eventual 

fiscalização, como o colega da RF informou. Não há anuência desse fornecimento. Numa 

eventual fiscalização e ausência deste comunicado no PSP, será apurada a 

responsabilidade de quem não deu a informação. Não há nenhum problema na ausência 

de plantões da ANVISA, visto que não há anuência deste comunicado de abastecimento 

de alimentos. Sindamares, podemos marcar uma reunião pra tratarmos desse assunto”. 

O Sr. Robson Tagarro, da Tagarro BR Supply, pediu que a ANVISA marcasse a reunião 

com o Sindamares para definir essa questão dos valores que as agências cobram para 

cumprir essa exigência do Porto Sem Papel, devido ao desgaste que isso está causando 

para os fornecedores de bordo, pois há agências que não facilitam o trabalho de 

fornecimento.  

Em resposta, a Sra. Fabiana Pereira Lins, Coordenadora da ANVISA no Espírito Santo, 

informou que sim, pode marcar a reunião solicitada. Forneceu o endereço de e-mail 

cvpaf-es@anvisa.gov.br para que possam entrar em contato para encaminhar 

demandas para a ANVISA. 

 

2 CRIAÇÃO DE UM DOSSIÊ PARA COMUNICAÇÃO E LIBERAÇÃO DOS 

FORNECIMENTOS DE BORDO; 

A Sra. Ana Cristina da Silva Milka explicou que em outros portos de outros estados há 

um dossiê digital em que se faz a comunicação e ocorre a liberação. A fiscalização 

acontece caso a caso. Em Vitória há o desconforto de sair de Vila Velha (VPORTS) e 

precisar ir a Carapina para liberar o fornecimento, o que demanda muito tempo.  

O Sr. Douglas Fonseca Coutinho noticiou que o plantão aduaneiro antes estava 

vinculado ao Serep (Serviço de Vigilância e Repressão ao Contrabando e Descaminho) e 

o Delegado fez a transferência dessa atividade para a Sacit (Seção de Controle de 

Intervenientes, Carga e Trânsito Aduaneiro) e junto com isso, pensou-se implementar 
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algumas mudanças no plantão, inclusive a mudança ora solicitada. Avaliou 

historicamente que na Alfândega de Vitória foram constatadas algumas fraudes no 

fornecimento de bordo, então, de certa forma, houve um rigor/controle um pouco 

maior; contudo hoje há mais ferramentas para fazer uma gestão de risco mais efetiva, 

de forma a possibilitar talvez tornar essa questão da forma de comunicação, ao invés de 

uma autorização de necessidade todas as vezes, mais plausível. Porém, questão a ser 

considerada é que a Receita Federal está em um processo de alteração no seu regimento 

interno, de como as atividades vão ser estruturadas. Então em determinado momento 

avaliou-se que para essas mudanças seria mais prudente esperar que saísse o norte 

desse novo regimento, a fim de evitar de mudar e ocorrer logo após uma outra mudança 

subsequente, podendo assim causar um estresse para a sociedade. Entretanto, esse 

processo de mudança do regimento, que estava previsto para ocorrer em breve, hoje 

tende a demorar um pouco mais, então é possível que se antecipe algumas mudanças e 

essa solicitada é uma das que serão avaliadas para implementar antes.  

Já a questão da mudança do local do plantão aduaneiro, já foi objeto de discussão de 

outras reuniões da Colfac. Estava localizado no Porto de Vitória durante muitos anos, 

houve um incêndio, que acarretou a necessidade de mudar para o NOA-Tubarão. Do 

ponto de vista pragmático, se pode pensar que mais de 2/3 dos navios operam lá. Além 

disso, foi feita pela Colfac uma consulta à comunidade local de operadores e prevaleceu 

a permanência em Tubarão, talvez justamente por atender a maioria dos envolvidos.  

O Sr. Douglas Fonseca Coutinho colocou a Sacit à disposição como intermédio para 

resolver essas questões do plantão e disse que, além dessas mudanças, a Seção pensa 

em oferecer mais serviços no plantão aduaneiro para estender o horário de algumas 

atividades hoje oferecidas somente em horário comercial, pois sabe-se que isso também 

pode ser fator determinante para acelerar a logística no Espírito Santo. 

A Sra. Ana Lúcia, gestora da Brazil Ship Supply, afirmou que por vezes encontra problema 

quando precisa dos serviços do plantão aduaneiro no horário de almoço, porque não há 

um horário fixo para almoço dos servidores do plantão. 

O Sr. Chefe da Sacit respondeu que o plantão é de 24 horas, embutido 2 horas de 

intervalo, até por legislação trabalhista.  Asseverou ser possível de repente normatizar 

um horário fixo de almoço para dar previsibilidade e, além disso, se houver a migração 

para um modelo em que a Receita irá atuar somente quando entender necessário, então 

não será mais preciso ir 100% das vezes ser atendido pela fiscalização, o que também 

diminuiria o problema. O Chefe da Sacit e o Delegado-Adjunto afirmaram que o fórum 

da Colfac serve justamente para que os problemas sejam trazidos e para que sejam 

resolvidos, não devendo haver qualquer constrangimento quanto a isso. 
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3 ASSUNTOS EXTRA PAUTA 

 

Uma pessoa do auditório declarou que faz operações de navios inteiros da Arcelormittal, 

por exemplo, e a logística deles às vezes muda de um navio para o outro, em cima da 

hora, então questionou sobre a possibilidade de utilizar-se do plantão aduaneiro para 

solicitar laudo de arqueação nas operações de exportação nesses casos.  

O Sr. Douglas Fonseca Coutinho, Chefe da Sacit, respondeu que seria um item 

interessante para se estudar e verificar a possibilidade de se fazer isso sim. Fica um 

pouco mais tranquilo agora porque é assunto afeto também à Sacit. Acrescentou que 

tem estudado também, junto com o Sedad e Gabinete, essa questão de arqueador 

indicado pela Receita Federal, ver sobre a possibilidade de dispensa de arqueação (se 

existem outros meios possíveis de quantificar a carga). Inclusive a RFB coloca a 

arqueação como último caso: se há um arqueador próprio ou sistema de medição direta 

(por balança ou algum outro meio – basta provar que o sistema é eficaz e suficiente) 

está dispensado de fazer a arqueação. Assim, é necessário fazer um trabalho de 

conscientização também, porque por vezes é um passo que pode estar atrapalhando e 

que poderia ser eliminado do processo. Mas será verificada também a possibilidade de 

o controle de rodízio, que hoje é feito na Sacit, ser deslocado para o plantão. 

 

Outra pessoa do auditório indagou sobre a greve dos fiscais, dizendo que, como área 

secundária, gostaria de entender o impacto disso principalmente em DTA, pois está em 

um período de muito veículo, então a preocupação dela é liberação no porto/área 

primária e fechamento em área secundária. 

O Coordenador Suplente da Colfac e Delegado-Adjunto da Alfândega de Vitória, o Sr. 

Luiz Claudio Peixoto Lobo disse que foi deflagrada uma greve dos auditores-fiscais a 

partir do dia 20, pois o pleito ao Ministro não teria sido atendido no prazo, e a categoria, 

em reunião do sindicato, teria decidido deflagrar o movimento grevista desde segunda-

feira. A extensão do reflexo do movimento é difícil saber, pois alguns aderem outros 

não. 

O Sr. Douglas Fonseca Coutinho, Chefe da Sacit, comentou, sobre a questão do aumento 

do trânsito de veículos, que ali, a rigor, não há intervenção da Aduana diretamente, a 

não ser em caráter de exceção. Logo tende a não ser afetado pelo movimento, ainda 

que haja uma adesão maior do corpo funcional ao movimento grevista. 

 

O Sr. Pedro Diniz Torres perguntou se o sindicato estipulou um percentual de auditores 

presentes durante a greve. O Delegado-Adjunto informou que zona primária é operação 

padrão, não há percentual.  
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A Sra. Ana Cristina da Silva Milka interrogou se haverá impacto quando uma DUE cair no 

canal laranja, se vai haver algum atraso. O Sr. Luiz Claudio Peixoto Lobo respondeu que 

existe recomendação do sindicato em razão de assembleias ocorridas em passado 

recente, mas os titulares da Alfândega não têm o domínio sobre o que cada auditor irá 

decidir com relação ao movimento. 

 

Não havendo mais itens a serem tratados, o Coordenador Suplente da Colfac/Vitória 

cumprimentou a todos e deu por encerrada a reunião. 

 

Assinatura digital 

LUIZ CLAUDIO PEIXOTO LOBO 
Delegado Adjunto da Alfândega do Porto de Vitória 
Coordenador Suplente da Colfac/Vitória 
 
 
Assinatura digital 

FABIANA PEREIRA LINS 
Representante ANVISA 
 
 
Assinatura digital 

EMILIANO DE AGUIAR PEDROZO 
Representante MAPA/VIGIAGRO 
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1. Resumo
Título da reunião 25ª Reunião da Colfac/Vitória
Participantes Atendidos 38
Hora de início 11/21/23, 1:45:33 PM
Hora de término 11/21/23, 4:09:26 PM
Duração da reunião 2h 23m 53s
Tempo médio de participação 33m 45s

2. Participantes
Nome Primeira Entrada Última Saída Duração da Reunião Email ID do participante (UPN) Função
Lorena Ballarini Queiroz 11/21/23, 1:46:04 PM 11/21/23, 4:09:26 PM 56m 41s lorena.queiroz@rfb.gov.br lorena.queiroz@rfb.gov.br Organizador
Amanda Simonelli Moreira 11/21/23, 1:54:09 PM 11/21/23, 2:19:16 PM 10m 4s amanda.moreira@rfb.gov.br amanda.moreira@rfb.gov.br Apresentador
Fitarone (Convidado) 11/21/23, 1:54:22 PM 11/21/23, 2:45:42 PM 51m 19s Apresentador
Ailton Mantovani 11/21/23, 1:58:01 PM 11/21/23, 2:32:49 PM 23m 37s Ailton.Mantovani@rfb.gov.br Ailton.Mantovani@rfb.gov.br Apresentador
Daniele Mendes Correa 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 46m 28s daniele.correa@gerdau.com.br daniele.correa@gerdau.com.br Apresentador
Claudia Maria Dias Macedo Delmaestro 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:33 PM 46m 21s claudia.delmaestro@comexport.com.br claudia.delmaestro@comexport.com.br Apresentador
Alcineia Lauredo Cypreste Bolzoneli 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 46m 22s alcineia.bolzoneli@comexport.com.br alcineia.bolzoneli@comexport.com.br Apresentador
Ronan Loureiro - ArcelorMittal 11/21/23, 1:59:13 PM 11/21/23, 2:22:38 PM 23m 24s Apresentador
Lucas Otavio Moras 11/21/23, 1:59:31 PM 11/21/23, 2:45:46 PM 46m 14s lucas.moras@gerdau.com.br lucas.moras@gerdau.com.br Apresentador
Pedro Diniz Torres 11/21/23, 1:59:39 PM 11/21/23, 2:45:39 PM 45m 59s Apresentador
Wagner Cantarela 11/21/23, 1:59:43 PM 11/21/23, 2:45:35 PM 45m 51s wagner@multilift.com.br wagner@multiliftbrasil.onmicrosoft.com Apresentador
Nandyara Lima Guaitolini 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:45:12 PM 34m 4s nandyara.guaitolini@samprojetos.com nandyara.guaitolini@samprojetos.com Apresentador
Felipe Araujo Rosa - AR Logística 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:45:59 PM 44m 52s Apresentador
Celmo de Freitas 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:31:33 PM 30m 27s celmo.freitas@centrorochas.org.br celmo.freitas@centrorochas.org.br Apresentador
Wania - Race 11/21/23, 2:01:12 PM 11/21/23, 2:10:07 PM 8m 54s Apresentador
Manuela Pompermayer Farias 11/21/23, 2:01:36 PM 11/21/23, 2:45:19 PM 43m 43s manuela.farias@samprojetos.com manuela.farias@samprojetos.com Apresentador
Souza, Thais V R 11/21/23, 2:01:45 PM 11/21/23, 2:45:36 PM 43m 50s thais.ribeiro@arcelormittal.com.br thais.ribeiro@arcelormittal.com.br Apresentador
Profa. Rachel Freixo -  (Convidado) 11/21/23, 2:02:22 PM 11/21/23, 2:04:03 PM 1m 41s Apresentador
Fabiana Pereira Lins 11/21/23, 2:05:21 PM 11/21/23, 2:39:53 PM 34m 32s Fabiana.Lins@anvisa.gov.br Fabiana.Lins@anvisa.gov.br Apresentador
Subsecretária Rachel Freixo 11/21/23, 2:05:23 PM 11/21/23, 2:26:18 PM 20m 55s Apresentador
Wagna Nunes 11/21/23, 2:05:25 PM 11/21/23, 2:45:31 PM 40m 5s wagna.nunes@sertrading.com wagna.nunes@sertrading.com Apresentador
Vicente Barboza 11/21/23, 2:05:27 PM 11/21/23, 2:45:31 PM 40m 3s vicente.barboza@vale.com vicente.barboza@vale.com Apresentador
Reis, Ester H 11/21/23, 2:05:29 PM 11/21/23, 2:45:38 PM 40m 9s ester.h.reis@arcelormittal.com.br ester.h.reis@arcelormittal.com.br Apresentador
Adesil Costa 11/21/23, 2:06:31 PM 11/21/23, 2:33:40 PM 27m 9s adesil.costa@vale.com adesil.costa@vale.com Apresentador
Franciele Coelho Rosa 11/21/23, 2:08:23 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 32m 50s franciele.rosa@gerdau.com.br franciele.rosa@gerdau.com.br Apresentador
H.Savio 11/21/23, 2:08:32 PM 11/21/23, 2:45:49 PM 37m 16s Apresentador
Emiliano de Aguiar Pedrozo 11/21/23, 2:13:40 PM 11/21/23, 2:46:21 PM 32m 41s emiliano.pedrozo@agro.gov.br emiliano.pedrozo@agricultura.gov.br Apresentador
Mauro de Brito Sousa 11/21/23, 2:18:20 PM 11/21/23, 2:49:57 PM 31m 37s mauro.sousa@rfb.gov.br mauro.sousa@rfb.gov.br Apresentador
Tertuliano.Thomaz 11/21/23, 2:18:40 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 26m 53s tertuliano.thomaz@loginlogistica.com.brtertuliano.thomaz@loginlogistica.com.br Apresentador
Wania - Race 11/21/23, 2:18:41 PM 11/21/23, 2:45:41 PM 27m Apresentador
Daniel Gomes 11/21/23, 2:18:42 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 26m 58s daniel@da.adv.br daniel@da.adv.br Apresentador
Andrea Goerlich Paiva 11/21/23, 2:18:42 PM 11/21/23, 4:09:26 PM 1h 50m 44s andrea.paiva@eximbiz.com.br andrea.paiva@eximbiz.com.br Apresentador
Joao Carlos Marchiori 11/21/23, 2:22:07 PM 11/21/23, 2:45:41 PM 23m 34s joao.marchiori@usiminas.com UV00781@usiminas.com Apresentador
Paula Chiabai Dos Santos 11/21/23, 2:24:00 PM 11/21/23, 2:45:33 PM 21m 33s p.chiabai@usiminas.com UV88951@usiminas.com Apresentador
Celmo - Sindirochas 11/21/23, 2:31:30 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 14m 10s Apresentador
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Isabela Pelicao Moraes 11/21/23, 2:41:35 PM 11/21/23, 2:45:32 PM 3m 56s isabela.pelicao@usiminas.com UV88602@usiminas.com Apresentador
Nicacio Junior 11/21/23, 2:42:45 PM 11/21/23, 2:45:17 PM 2m 32s Nicacio.Junior@vale.com Nicacio.Junior@vale.com Apresentador
Leandro Cordeiro 11/21/23, 2:45:44 PM 37m 49s LeandroCordeiro@SINDAMARES1989.onmicrosoft.comLeandroCordeiro@SINDAMARES1989.onmicrosoft.comApresentador

3. Atividades em Reunião
Nome Horário de Entrada Horário de Saída Duração Email Função
Lorena Ballarini Queiroz 11/21/23, 1:46:04 PM 11/21/23, 1:50:32 PM 4m 27s lorena.queiroz@rfb.gov.br Organizador
Lorena Ballarini Queiroz 11/21/23, 1:54:37 PM 11/21/23, 1:55:54 PM 1m 17s lorena.queiroz@rfb.gov.br Organizador
Lorena Ballarini Queiroz 11/21/23, 2:00:57 PM 11/21/23, 2:49:48 PM 48m 50s lorena.queiroz@rfb.gov.br Organizador
Lorena Ballarini Queiroz 11/21/23, 4:07:19 PM 11/21/23, 4:09:26 PM 2m 7s lorena.queiroz@rfb.gov.br Organizador
Amanda Simonelli Moreira 11/21/23, 1:54:09 PM 11/21/23, 2:02:33 PM 8m 23s amanda.moreira@rfb.gov.br Apresentador
Amanda Simonelli Moreira 11/21/23, 2:09:00 PM 11/21/23, 2:09:40 PM 39s amanda.moreira@rfb.gov.br Apresentador
Amanda Simonelli Moreira 11/21/23, 2:18:14 PM 11/21/23, 2:19:16 PM 1m 2s amanda.moreira@rfb.gov.br Apresentador
Fitarone (Convidado) 11/21/23, 1:54:22 PM 11/21/23, 2:45:42 PM 51m 19s Apresentador
Ailton Mantovani 11/21/23, 1:58:01 PM 11/21/23, 1:58:19 PM 17s Ailton.Mantovani@rfb.gov.br Apresentador
Ailton Mantovani 11/21/23, 2:09:28 PM 11/21/23, 2:32:49 PM 23m 20s Ailton.Mantovani@rfb.gov.br Apresentador
Daniele Mendes Correa 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 46m 28s daniele.correa@gerdau.com.br Apresentador
Claudia Maria Dias Macedo Delmaestro 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:33 PM 46m 21s claudia.delmaestro@comexport.com.br Apresentador
Alcineia Lauredo Cypreste Bolzoneli 11/21/23, 1:59:11 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 46m 22s alcineia.bolzoneli@comexport.com.br Apresentador
Ronan Loureiro - ArcelorMittal 11/21/23, 1:59:13 PM 11/21/23, 2:22:38 PM 23m 24s Apresentador
Lucas Otavio Moras 11/21/23, 1:59:31 PM 11/21/23, 2:45:46 PM 46m 14s lucas.moras@gerdau.com.br Apresentador
Pedro Diniz Torres 11/21/23, 1:59:39 PM 11/21/23, 2:45:39 PM 45m 59s Apresentador
Wagner Cantarela 11/21/23, 1:59:43 PM 11/21/23, 2:45:35 PM 45m 51s wagner@multilift.com.br Apresentador
Nandyara Lima Guaitolini 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:18:42 PM 17m 35s nandyara.guaitolini@samprojetos.com Apresentador
Nandyara Lima Guaitolini 11/21/23, 2:28:43 PM 11/21/23, 2:45:12 PM 16m 29s nandyara.guaitolini@samprojetos.com Apresentador
Felipe Araujo Rosa - AR Logística 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:45:59 PM 44m 52s Apresentador
Celmo de Freitas 11/21/23, 2:01:06 PM 11/21/23, 2:31:33 PM 30m 27s celmo.freitas@centrorochas.org.br Apresentador
Wania - Race 11/21/23, 2:01:12 PM 11/21/23, 2:10:07 PM 8m 54s Apresentador
Manuela Pompermayer Farias 11/21/23, 2:01:36 PM 11/21/23, 2:45:19 PM 43m 43s manuela.farias@samprojetos.com Apresentador
Souza, Thais V R 11/21/23, 2:01:45 PM 11/21/23, 2:45:36 PM 43m 50s thais.ribeiro@arcelormittal.com.br Apresentador
Profa. Rachel Freixo -  (Convidado) 11/21/23, 2:02:22 PM 11/21/23, 2:04:03 PM 1m 41s Apresentador
Fabiana Pereira Lins 11/21/23, 2:05:21 PM 11/21/23, 2:39:53 PM 34m 32s Fabiana.Lins@anvisa.gov.br Apresentador
Subsecretária Rachel Freixo 11/21/23, 2:05:23 PM 11/21/23, 2:26:18 PM 20m 55s Apresentador
Wagna Nunes 11/21/23, 2:05:25 PM 11/21/23, 2:45:31 PM 40m 5s wagna.nunes@sertrading.com Apresentador
Vicente Barboza 11/21/23, 2:05:27 PM 11/21/23, 2:45:31 PM 40m 3s vicente.barboza@vale.com Apresentador
Reis, Ester H 11/21/23, 2:05:29 PM 11/21/23, 2:45:38 PM 40m 9s ester.h.reis@arcelormittal.com.br Apresentador
Adesil Costa 11/21/23, 2:06:31 PM 11/21/23, 2:33:40 PM 27m 9s adesil.costa@vale.com Apresentador
Franciele Coelho Rosa 11/21/23, 2:08:23 PM 11/21/23, 2:34:55 PM 26m 32s franciele.rosa@gerdau.com.br Apresentador
Franciele Coelho Rosa 11/21/23, 2:39:15 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 6m 18s franciele.rosa@gerdau.com.br Apresentador
H.Savio 11/21/23, 2:08:32 PM 11/21/23, 2:45:49 PM 37m 16s Apresentador
Emiliano de Aguiar Pedrozo 11/21/23, 2:13:40 PM 11/21/23, 2:46:21 PM 32m 41s emiliano.pedrozo@agro.gov.br Apresentador
Mauro de Brito Sousa 11/21/23, 2:18:20 PM 11/21/23, 2:49:57 PM 31m 37s mauro.sousa@rfb.gov.br Apresentador
Tertuliano.Thomaz 11/21/23, 2:18:40 PM 11/21/23, 2:45:34 PM 26m 53s tertuliano.thomaz@loginlogistica.com.brApresentador
Wania - Race 11/21/23, 2:18:41 PM 11/21/23, 2:45:41 PM 27m Apresentador
Daniel Gomes 11/21/23, 2:18:42 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 26m 58s daniel@da.adv.br Apresentador
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Andrea Goerlich Paiva 11/21/23, 2:18:42 PM 11/21/23, 4:09:26 PM 1h 50m 44s andrea.paiva@eximbiz.com.br Apresentador
Joao Carlos Marchiori 11/21/23, 2:22:07 PM 11/21/23, 2:45:41 PM 23m 34s joao.marchiori@usiminas.com Apresentador
Paula Chiabai Dos Santos 11/21/23, 2:24:00 PM 11/21/23, 2:45:33 PM 21m 33s p.chiabai@usiminas.com Apresentador
Celmo - Sindirochas 11/21/23, 2:31:30 PM 11/21/23, 2:45:40 PM 14m 10s Apresentador
Isabela Pelicao Moraes 11/21/23, 2:41:35 PM 11/21/23, 2:45:32 PM 3m 56s isabela.pelicao@usiminas.com Apresentador
Nicacio Junior 11/21/23, 2:42:45 PM 11/21/23, 2:45:17 PM 2m 32s Nicacio.Junior@vale.com Apresentador
Leandro Cordeiro 11/21/23, 2:05:22 PM LeandroCordeiro@SINDAMARES1989.onmicrosoft.comApresentador
Leandro Cordeiro 11/21/23, 2:05:22 PM 11/21/23, 2:11:09 PM 5m 46s LeandroCordeiro@SINDAMARES1989.onmicrosoft.comApresentador
Leandro Cordeiro 11/21/23, 2:13:41 PM 11/21/23, 2:45:44 PM 32m 3s LeandroCordeiro@SINDAMARES1989.onmicrosoft.comApresentador
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